B 212 neu: Aktuelle Karten zeigen Verkehrsbelastung detailliert auf

Interessengemeinschaft will neues Material in Kürze im Internet publizieren

Der 53-köpfige Verein hat seinen Vorstand während der Jahreshauptversammlung am Sonntag komplett bestätigt. Der von Werner Heier geführte Klagefonds benötigt rund 40.000 Euro für das angestrebte Rechtsverfahren.

VON THOMAS BREUER

2008 als Verein gegründete Interessengemeinschaft (IG) B212neu ist nach den Worten ihres Vorsitzenden Uwe Kroll weiterhin sehr daran interessiert, die Diskussionen über das umstrittene Großprojekt in sachliche Bahnen zu lenken. Um möglichst vielen Interessierten zu veranschaulichen, was eine B212neu nach bisherigem Planungsstand für

DELMENHORST. Die im Juni bringen würde, hat die IG neue Verkehrskarten erstellt. Sie veranschaulichen die aus jedem möglichen Trassenverlauf zu erwartenden Fahrzeugzahlen für viele einzelne Straßenabschnitte und sollen in Kürze auf der vereinseigenen Internetseite publiziert und auch allen Ratsmitgliedern in Delmenhorst und Ganderkesee zur Verfügung gestellt werden.

Von den neuen Karten be-Verkehrsbelastungen mit sich richtete der Vorstand am ver-

gangenen Sonntag während stellungverfahrens beschritten der IG-Jahreshauptversammlung im "Lindenhof" Neuendeel. Dort fanden sich über 40 Personen ein, unter ihnen 31 der aktuell 53 stimmberechtigten Mitglieder. Laut Kroll beteiligten sich an den Diskussionen auch Mitglieder des Ganderkeseer Gemeinderats. Namen wollte er nicht nen-

Der im vergangenen Herbst gegründete "Klagefonds B212 neu" hat laut Kroll inzwischen zirka 20 Mitstreiter. Er wird von Werner Heier geführt und soll die Finanzierung der erwarteten juristischen Auseinandersetzung sicherstellen. Für den Rechtsweg, der erst nach Eröffnung des Planfest- www.igb212neu.de

werden kann, kalkulieren die Verantwortlichen mit Gesamtkosten von rund 40.000 Euro.

Die IG B212 neu wird, um sich auf die weiteren Schritte vorzubereiten, eine Honorarvereinbarung mit einem Rechtsanwalt eingehen. In das Planverfahren will sie sich weiterhin einbringen und dabei mit dem bewährten Vorstand agieren. Wiedergewählt wurden Uwe Kroll (1. Vorsitzender), Jan Buscher (2. Vorsitzender), Jürgen Wappler (Kassenwart), Britt Gadau (Schriftführerin) und Wolfgang Brandt (Beisitzer).

Mehr Informationen unter